

MAGNICIDIO EN HAITÍ



Políticos lamentan el asesinato de Jovenel Moïse



Jovenel Moïse.

CONDOLENCIAS. Varios dirigentes políticos lamentaron y condenaron el magnicidio del mandatario de Haití, Jovenel Moïse.

El hecho ocurrió la madrugada de ayer cuando un grupo de hombres

armados con fusiles, según la versión de las autoridades haitianas, accedió a la residencia oficial, asesinó a Moïse a tiros e hirió gravemente a su mujer.

Reacciones ante asesinato

Tras conocerse la noticia del magnicidio, el presidente del partido Fuerza del Pueblo (FP), Leonel Fernández, publicó en su cuenta de Twitter: "Condenamos enérgicamente el hecho trágico que ha costado la vida al presidente de Haití Jovenel Moïse. Ese acontecimiento luctuoso profundiza aún más la crisis económica, social y política en ese país. Sentidas condolencias a sus familiares y solidaridad con el pueblo haitiano".

En tanto que el presidente del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), Miguel Vargas, a través de la misma red social, manifestó su conmoción ante el asesinato del presidente haitiano.

"Mis condolencias al pueblo haitiano por la muerte del presidente Jovenel Moïse. Su asesinato es un grave atentado contra la democracia. Pido a Dios por su esposa Martine, quien está en delicado estado de salud", expresó Vargas en el tuit.

Asimismo, Julio César Valentín, ti-

tular de la Secretaría de Relaciones Internacionales del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), expresó en nombre de esa organización política las condolencias y solidaridad a los familiares y al "hermano pueblo vecino de Haití en este difícil y oscuro momento".

Valentín exhortó a la comunidad internacional a implementar acciones y a brindar apoyo decisivo para que Haití pueda salir de forma democrática de la situación política y social que atraviesa.

"Condenamos con absoluta firmeza, el cobarde y barbárico magnicidio del presidente Moïse y su esposa, Martine Moïse, que además, constituye un atentado criminal atroz contra la democracia de Haití, la región y el mundo", indicó.

Frente a esa situación, el dirigente de la Fuerza Nacional Progresista, Vinicio Castillo, advirtió que en Haití se podría generar "una guerra civil y afectar con un éxodo masivo de haitianos hacia la República Dominicana". | FRANKELVIN SÁNCHEZ



INFOTEP

LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

INFOTEP-CCC-LPN -2021-0003

INFOTEP, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley 340-06 sobre compras y contrataciones públicas de bienes, servicios, obras y concesiones, de fecha 18 de agosto de 2006, modificada por la Ley 449-06, de fecha 6 de diciembre de 2006, convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la adquisición de Laboratorios para el Desarrollo de la Industria 4.0.

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas, a fin de elaborar sus propuestas, deberán dirigirse al Departamento de Compras y Contrataciones, en el 4to. nivel del Edificio Corporativo Institucional, ubicado en la calle Paseo de los Aviadores No. 3, (casi frente a la Escuela Chavón), Ensanche Miraflores, Distrito Nacional, en horario de 8:00 a. m. a 4:00 p. m., de lunes a viernes, o descargarlo de la página web de la institución www.infotep.gob.do o del portal de la DGCP www.comprasdominicana.gob.do.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados. La recepción de los sobres A y B será realizada en el Departamento de Compras y Contrataciones, el lunes 23 de agosto de 2021, desde las 8:00 a. m. hasta las 12:00 p. m.

La apertura del sobre A (Propuesta Técnica) será efectuada el **lunes 23 de agosto de 2021, a las 2:15 p. m.** y la del sobre B (Propuesta Económica), el **martes 7 de septiembre de 2021, a las 2:15 p. m.**, ambas se realizarán en el auditorio del Edificio Corporativo Institucional, en acto público en presencia del Comité de Compras y Contrataciones y del Notario Público actuante.

Todos los interesados deberán estar inscritos en el Registro de Proveedores del Estado, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

Rafael Santos Badía
Director General
Presidente del Comité de Compras

Para mayor información

Tel. 809-566-4161, exts. 2346, 2244, 2212 y 2343
contacto@infotep.gob.do
www.infotep.gob.do



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-12-2021	Contratación de obras de remodelación en 14 sedes principales de los palacios de justicia del Poder Judicial para la mejora en su dignificación y accesibilidad.	Martes 24 de agosto de 2021 desde las 02:00 P.M. hasta 03:00 P.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES